

Arrivés du Canada

Dans les Pyrénées, “un chemin personnel”. Avant et après les JMJ de Madrid, des jeunes de nombreux pays sont arrivés sur ce site des Pyrénées catalanes. Ils voulaient marcher sur une partie de ce chemin des fugitifs qu’emprunta saint Josémaria avec d’autres amis vers la fin de l’année 1937, pour échapper à la persécution religieuse.

07/09/2011

L’Associació d’Amics del Camí de Pallerols de Rialb a Andorra fut créée

en 2002, lors du centenaire de la naissance de saint Josémaria Escriva. Depuis, elle travaille pour retrouver l'histoire et les lieux du sentier des fugitifs que prit le fondateur de l'Opus Dei avec d'autres personnes en novembre-décembre 1937.

Avant et après les JMJ de Madrid, des jeunes de nombreux pays sont arrivés sur ce site des Pyrénées catalanes. Ils voulaient marcher sur une partie de ce chemin des fugitifs qu'emprunta saint Josémaria avec d'autres amis vers la fin de l'année 1937, pour échapper à la persécution religieuse. Ce trajet a permis aux jeunes pèlerins de réfléchir sur ce qui se passa alors.

Une expédition de Californie

Les 12 et 13 août, un groupe de 42 jeunes Californiens a visité Pallerols et ses environs. Ils sont arrivés le 12 au soir à Organyà pour passer la nuit et repartir le lendemain à Pallerols.

Après la Messe que célébra le prêtre qui les accompagnait, ils ont visité le site où saint Josémaria passa la nuit du 21 au 22 novembre 1937 et où il supplia le Seigneur de lui faire voir clairement sa volonté alors qu'il était tiraillé et se demandait s'il devait entreprendre cette route vers l'Andorre. Une rose en bois doré, trouvée par terre dans cette église le rassura : il devait poursuivre son voyage.

Les jeunes ont fait un bout du chemin à pied jusqu'à la Maison du Corbeau et à Ribalera, sur le lieu où saint Josémaria célébra la Sainte Mess. Ils ont rebroussé chemin vers 18h pour reprendre leur bus et aller faire un plongeon dans le Valldarques, rivière de la zone du Codo, près des Masies de Nargo. Ils sont arrivés à la Seu d'Urgel pour y passer la nuit.

Le 17, après cette préparation très profitable, ils étaient à Madrid pour attendre le pape Benoît XVI. Une vidéo reflète ce qu'ils ont vécu durant ces journées.

Arrivés de Toronto

Le 11 août, à midi, sont arrivées 54 jeunes Canadiennes. Elles ont visité Peramola et Pallerols et connu le lieu où saint Josémaria passa la nuit du 21 au 22 novembre 1937 et l'église où il trouva la rose de Rialp. Elles ont aussi visité la Cabane de Saint-Raphaël.

Étudiants portugais après les JMJ

Mercredi 24 août, douze étudiants de Lisbonne sont arrivés à Pallerols accompagnés par le Père Hugo dos Santos, aumônier de l'université catholique de Lisbonne.

Ils rentraient des JMJ et allaient à Lourdes et à Torreciudad pour

rendre grâces des journées passées à Madrid. Ils ont fait un détour pour visiter Pallerols qui les a beaucoup impressionnés : ils ont réalisé que la Sainte Vierge nous aide à traverser les moments les plus difficiles de notre vie, nous montre quelle est la volonté de Dieu et nous permet de la suivre.

À ce propos, nous tenons à rappeler ce que le Prélat de l'Opus Dei, mgr Xavier Echevarria répondit à quelqu'un qui lui demandait ce qu'il fallait demander à la Sainte Vierge du Rosaire, à Pallerols. Il n'hésita pas et lui dit avec beaucoup d'assurance: **Demandons-lui de nous montrer quel est notre chemin personnel.**
